

2022年 10月号

下田ひろき

脱ムダ! 利権・駢れ合い・癒着・税金の無駄遣いSTOP!

常に市民目線で、おかしなことには「おかしい」と言える政治をしています。

日頃より多くの皆様からの、ご支援を賜り心より感謝申し上げます。ここ最近、武蔵野市が全国的にニュースになることが多く感じます。昨年の住民投票条例、吉祥寺道路陥没事故、吉祥寺駅北口駐輪場売却問題等など市の対応に不満を抱いている市民が多くいます。元市長が市長を提訴するという前代未聞の住民訴訟も起こされており、市政が混乱しているように感じます。私は市民目線で、**市民の利益を第一に考え行動**をしています。**おかしいことには「おかしい」と**声をあげております。引き続き付度なし、是々非々で、市政と戦っていくことを約束させていただきます。

わが街、
武蔵野市のために

えつ!? 1億円以上するトイレ必要ですか?

武蔵野プレイス前のふれあい公園トイレリニューアル工事が始まりました。そのお値段が総事業費1億円以上になります。多くの市民から疑問の声があがっており、私自身も1億円以上するトイレは必要なのか疑問を感じ、今年度予算に反対しました。(今年度予算に反対は下田と品川議員2人のみ)

疑問1 1億円するトイレを移設するのではなく、まずは芝生の復活をやることが優先ではないか 疑問?

今のご時世に1億円以上予算をかけ、整備することは必要なのか疑問です。そこまで予算もかけないで工事する方法も多々あると考えています。また、色々な課題もありますが、ふれあい公園の芝生の復活をするべきではないかという声もあがってます。芝生の養生が難しいという理由でやらないことより、色々な方法を考えやっていく挑戦が必要ではないかと思います。

疑問2 公園中央に設置されるトイレの場所が 疑問?

トイレの移設される場所が、公園中央の成城石井の前あたりになります。様々な理由から移設場所は決定しましたが、ものすごく景観が悪くなります。他に移設することが、出来たのではないかと疑問の声があがってます。



疑問3 トイレ整備後しっかり管理されるのか 疑問?

移設前のトイレでは長年の間、卑猥な落書きや差別的落書きの放置されていました。1億円以上するトイレが整備された後、適正に管理できるのか疑問です。トイレだけ豪華でも、適正管理できなければ本末転倒です。一般質問で問い合わせたところ非を認め、今後適正に管理していくという答弁をしました。



予算が可決され整備されますが下田ひろきは、芝生の復活と1億円トイレの適正管理を引き続き訴えていきます。

是々非々、付度なしに市民の声を届けます!!

わが街、下田ひろき 挑戦と今後の取り組み 武藏野市のために

9月議会 一般質問

待ったなし！再犯防止推進計画策定へ一歩前進

9月議会において、再犯防止推進計画の策定について一般質問しました。犯罪をした人の円滑な社会復帰等はいまだ十分とは言えず、検挙人数に占める再犯者の割合、再犯率が上昇しており、安全で安心して暮らせる社会を構築する上で、犯罪や非行の繰り返しを防ぐ再犯防止が大きな課題となっております。平成28年に再犯防止推進法が閣議決定し、国や東京都で再犯防止推進計画が策定されました。地方公共団体でも努力義務ですが、再犯防止推進計画を策定に努めなければならなく、武藏野市独自の再犯防止対策を推進することは不可欠です。本市でも再犯で収監される市民がいることも明らかにされました。多摩26市中10市が策定済みで、今後いくつかの自治体で策定される予定です。私自身、拘置所から出所した市民を支援していましたが、先日再犯で検挙され刑務所に収監されました。その間様々な支援をしてきましたが、再犯に至ってしまい力不足と無力さを感じました。このような経験から再犯防止推進計画の必要性と重要性を訴えました。市長からも前向きな答弁もあり、次期障がい者福祉計画に策定に向け検討という記述をするという発言がありました。地域で生活を送るために、助けを必要としながら支援に繋がっていない犯罪をした者等の孤立を防ぎ、地域社会の一員として社会復帰することができるよう、「誰一人取り残さない」社会の実現を目指していきたいと思います。



天下り団体の整理統合を！1000万以上の脱ムダ！

4月1日「武藏野文化事業団」と「武藏野生涯学習振興事業団」が合併しました。武藏野市には合併前に15の外郭団体があり、多くの職員が定年後、理事や理事長に就任して多額な報酬を得てあります。人材活用か？天下りか？という議論もありますが、私は天下りだと訴え、天下り団体の整理統合を訴えてきました。今回統合することにより理事長ポストが一つ減ります。また、様々な業務の効率化を求めております。現在はこの統合により1000万のコスト減ですが、今後更なる効率化で数千万のコスト減が、出来るのではないかと色々提案していきたいと思います。今後も天下り団体の整理統合を、進めるように訴えていきたいと思います。

近隣他市の外郭団体数	
自治体名	外郭団体数
武藏野市	14
三鷹	6
小金井	2
立川	3
西東京	1

3年ぶりのジャンボリーが開催！ 子どもたちの笑顔を守っていきます！

7月27日から桜野地区は3年ぶりに、来年度に向けての準備事業としてジャンボリーが開催されました。私も指導員として参加して、子ども達と長野県川上村にある市立自然の村で1泊2日の自然体験をしてきました。子ども達が火をおこし、飯ごうでご飯を炊き、カレーを作ったり、キャンプファイヤーや水遊びなど東京



の喧騒を忘れ、子どもも大人も楽しむことが出来ました。子ども達も4年生から6年生までが共にバンガローに寝泊まり生活します。通常は2泊ですが今回は準備事業として1泊でしたが、子ども達は両親のもとを離れ、自分ですべて身の回りのことなどします。短期間で成長した姿を見ることが、毎年の楽しみです。また、参加した子ども達が指導者やサブリーダーとしてジャンボリーに参加し、地域活動に関わっています。来年から通常通りに開催されることを祈り、市に対して出来ることは提案したいと思います。

プロフィール

直木賞作家である志茂田景樹の次男として生まれました。子供の頃に慣れ親しんだ、桜堤児童館の廃止の計画が立ち上がり、桜堤児童館の存続、撤回を公約に掲げ、2015年4月の市議会選挙にて当選させていただきました。現在2期目として、脱ムダを掲げ、行財政改革、職員の働き方改革での業務の効率化、納税者の目線に立ってコスト削減を実現しております。また、現在もカリスマタクシードライバーとしてタクシー乗務し、その経験を活かした、街づくり、道路整備にも力を入れております。

略歴

- 昭和51年8月 武藏野市境2丁目生まれ
- 栄光乃園幼稚園卒園
- 武藏野市立桜堤小学校（現桜野小学校）卒業
- 武藏野市立第二中学校卒業
- 明星学苑明星高等学校卒業
- 平成27年 武藏野市議会議員選挙 初当選
- 平成31年 武藏野市議会議員選挙 再選（2期目）

下田ひろき事務所

脱ムダ！武藏野 (討議資料)

〒180-0022 東京都武藏野市境2-25-3
E-MAIL: info@hiroki-shimoda.tokyo

電話&FAX: 0422-56-0782

ホームページ: hiroki-shimoda.tokyo



ホームページ



ツイッター